



Oliver Paasch est le nouveau ministre-président germanophone

Belga | 26 Juin 2014 20h17

Les quatre membres du nouveau gouvernement de la Communauté germanophone ont prêté serment ce jeudi soir. Oliver Paasch, est le nouveau ministre-président germanophone. Oliver Paasch, le nouveau ministre-président, a prêté serment ce jeudi soir, comme les trois autres ministres qui composent le gouvernement germanophone. Oliver Paasch succède ainsi à Karl-Heinz Lambertz, qui occupait cette fonction depuis 1999, à la tête du gouvernement germanophone. Isabelle Weykmans (PFF) conserve ses attributions de ministre de la Culture et du Tourisme auxquelles s'ajoutent entre autres la politique de l'emploi et les pouvoirs locaux tandis qu'Harald Mollers, ministre sortant des Affaires sociales, se voit confier la Formation. Les affaires sociales seront prises en charge par un nouveau ministre à savoir Antonios Antoniadis (SP). En tant que ministre-président Oliver Paasch sera, quant à lui, en charge des Finances. Alexander Miese, a pour sa part été élu par le Parlement en tant que sénateur. (Belga)